

## CHRONIQUE DU BILLARD

### L'A.C.B. ENTAME LA SAISON AVEC SERENITE

L'Académie Calaisienne de Billard carambole a perdu 1 « C ». En effet, l'A.C.B. a supprimé le « C » de carambole pour ne pas rester spécifiquement billard 3 billes et s'aligner sur toutes les disciplines affiliées à la F.F.B.

L'A.C.B. est installée depuis 1999 dans une salle fonctionnelle au Complexe Calypso avec 7 tables (2 de 3m10, 4 de 2m80 et 1 de 2m60). Le club représente fort bien Calais dans tout l'hexagone avec ses nombreux joueurs qui participent assez régulièrement aux stades des Finales de France ; quant aux Finales de Ligue, c'est un nombre à deux chiffres fort important. Il convient de souligner que la municipalité a très souvent répondu favorablement à nos demandes, et que, lors de nos compétitions nationales elle sait être présente ; c'est un soutien que nous apprécions énormément.

Pour l'organisation des compétitions par les membres du club qui encadrent de nombreux tournois finales district et ligue, Calais est souvent mis à l'honneur pour la qualité du matériel et de ses « ouvriers » (arbitres et marqueurs) par les joueurs qualifiés qui viennent de toute la région, mais aussi de toute la France (Nice, Pau, Bordeaux, Lyon, Clermont, Brest, Tours, Reims, Colmar, Paris etc...) lors des finales de France que le club tient à organiser chaque saison. Ainsi, en mai 2013 l'A.C.B. organisera la finale de France à la bande nationale<sup>1</sup> ; en effet, les vœux des dirigeants calaisiens sont toujours acceptés par les instances fédérales ; c'est la reconnaissance de notre bonne santé.

Le rapport sportif 2011/2012 (mis à part les nombreux titres de champion de district, de ligue et de secteur) témoigne de 3 participations en finale nationale : Philippe Ansel 3<sup>ème</sup> et médaille de bronze au cadre N3, Léo Marlard 2<sup>ème</sup> et médaille d'argent au 3 bandes N2, l'équipe de 3 bandes de 3<sup>ème</sup> division (Ansel, Markard ? Duquenoy, Verhaghe et Gradelle) termine 3<sup>ème</sup> et médaille de bronze.

Tout cela demande beaucoup d'entraînement et de coopération de tous les membres du club et parfois de réelles contraintes, mais c'est le prix à payer pour que de nombreux amateurs de billard, à travers tout le pays, se souviennent de Calais.

Cette nouvelle saison se présente très chargée et il faudra que nos sociétaires soient très présents. L'équipe dirigeante est un peu modifiée car le Président Philippe Ansel (qui reste néanmoins licencié à l'ACB) a dû démissionner pour raison professionnelle et partir dans la région lilloise. Le nouveau Président élu en AG le 23.06.2012 est Alain Brazy (animateur et joueur chevronné). Le nouveau comité s'étoffe et compte 12 membres : Alain Brazy président, Dominique Sauvage secrétaire, Daniel Brunet trésorier les 9 autres membres occupant des postes spécifiques, critiques et constructifs. L'équipe est expérimentée et solide ; le travail sera fait et le club doit rouler sans anicroches.

Nous ajouterons pour terminer que le Comité tient à préciser que les jeunes amateurs de billard peuvent se rapprocher des dirigeants pour tous renseignements, et que des joueurs d'expérience sont prêts à les aider dans l'apprentissage de notre discipline qui n'est pas facile mais très enrichissante. De toute façon l'ACB est ouverte à tous, et s'apprête à vivre une saison bien remplie.

Nous attendons le 29 septembre pour démarrer la saison avec le traditionnel tournoi des anciens ; c'est une journée toujours très attendue et appréciée.